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REQUERIMENTO N.º 133/2013. - 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal solicitando de Sua 

Excelência para que possa informar a esta Casa de Leis, quando serão realizadas 

as entregas das casas populares, e por que as obras não foram finalizadas? 

  

JUSTIFICATIVA 

 

As pessoas que foram sorteadas para receber a casa própria nos 

condomínios Jaguariúna I e II estão ansiosas e muito preocupadas com a demora da 

conclusão das obras, uma vez que ter seu imóvel próprio para essas pessoas é um 

sonho e agora vê a possibilidade desse sonho se realizar. 

Varias pessoas vem até nós para saber quando vão ser entregues 

aquelas casas e qual é o motivo da demora, pois não aguentam mais pagar aluguel e 

não vêem a hora de estar em suas casas.  

Diante dessa situação é de extrema importância saber o porquê da 

demora a conclusão das obras e quanto tempo mais as pessoas sorteadas vão ter que 

esperar para ir morar em suas casas.  

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade e aos moradores, é 

necessário que a Prefeitura encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência 

as informações e resposta sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 10 de Maio de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 14 de maio de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


